

15 Jahre Nkwadaa fie – Ein Haus für Kinder in Ghana e.V.



392,25 €

Diesen Spendenbetrag konnten unsere Kinder im Anschluss an ihren wunderbaren Auftritt beim Jubiläumfest von Nkwadaa fie am 23. August auf Einladung von Lena Schoemaker an selbige übergeben!

Begleitet wurde der zu diesem Anlass ins Leben gerufene Projektchor von keinem geringeren als Christian Müller selber, der sich sofort bereit erklärt hatte, die Kinder mit Gitarre und Cajon bei ihrer Interpretation von „Menschlich“ und unserem Schullied zu unterstützen.



In der voll besuchten Kornmühle lauschten viele Eltern, Geschwister, Verwandte, Bekannte und Freunde der Grundschule Am Roggenkamp dem engagierten Auftritt der Kinder.

In ihrer Ansprache hoben die Kinder hervor, dass alle Menschen wichtig sind, egal woher sie kommen, wie sie aussehen oder woran sie glauben und dass jeder Mensch Liebe und Wertschätzung verdient. Getreu dem Liedtext von „Menschlich“ „Nicht wegschauen, sondern mithelfen“ sangen die Kinder unserer Schule für die Kinder und ihre Mütter im Kinderdorf in Old Adwampong. Dem Schlusswort und der Bitte an die Gäste, die Arbeit von Nkwadaa fie mit einer kleinen Spende zu unterstützen, kam das Publikum gerne und großzügig nach.

Ein riesengroßes Dankeschön an alle Beteiligten!





Text: Nuray Kemper

Bilder: Sarah Snieders und Nuray Kemper